

Martin Röckert
Grossestraße 5
99427 Weimar

Einwohnerfrage zur Einwohnerfragestunde der nächsten Sitzung des Weimarer Stadtrates am 17.03.2021

Die Schaltungen und Verschaltungen, die Rot- und Grünphasen der Ampeln sorgen in Weimar regelmäßig für Diskussionen bei allen Verkehrsteilnehmern.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wann wird die Stadt Weimar an den Ampelanlagen in der Stadt - deren Grünphasen für Fußgänger so kurz geschaltet sind, dass nur junge Menschen mit zügigem Schritt sie innerhalb der Grünphase überqueren können - durch Umprogrammierung gewährleisten, dass die Schaltzeiten für ALLE Fußgänger – auch gehbehinderte Menschen und Senioren - eine Überquerung innerhalb der Grünphase möglich macht?
2. Auf dem – bis zur Fertigstellung der Vollendung der Umgehungsstraße mit dem Teilbereich der Ost-Umfahrung - noch innerstädtischen Verlauf der Bundesstraße 7 (B7) im Bereich der Buttstedter Straße, der Friedrich-Ebert-Straße und der Jenaer Straße, gibt es insgesamt acht fest installierte Ampelsysteme. Wie sind diese acht fest installierte Ampelsysteme miteinander verschaltet um bestmöglichen Verkehrsfluss zu ermöglichen?
3. In welchen Abständen werden die Verschaltungen der Ampelanlagen in Weimar hinsichtlich Verkehrsflüssen für motorisierten Verkehr und Fahrradverkehr evaluiert?
4. Wann hat die Stadtverwaltung Weimar sich für Sonderprogramme / Bezuschussungen des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) zur Modernisierung von Ampelanlagen beworben?
5. Wann wird die Stadt Weimar die Verschaltungen der Ampelanlagen - insbesondere mit der Bevorrechtigung der Fahrzeuge des ÖPNV - auf den Stand der neusten Technik bringen?

Mit freundlichen Grüßen

Weimar, 05.03.2021

